

El PP de Altea solicita a Compromís y PSOE la adhesión al Plan VIVE para la construcción de viviendas de protección pública.

Rocío Gómez, portavoz popular: “Hemos presentado una moción para que en el próximo Pleno el Ayuntamiento de Altea con el apoyo de todos los grupos políticos se adhiera al Plan VIVE de la Generalitat para impulsar y agilizar la construcción de nuevas viviendas en nuestro municipio”

El Grupo Municipal Popular de Altea, tras conocer el anuncio de la Generalitat del Plan VIVE-CV para el impulso a la promoción de 10.000 viviendas de protección pública en el territorio de la Comunitat Valenciana, uno de los principales **compromisos** que el Presidente **Carlos Mazón** adquirió con los ciudadanos en materia de vivienda, ha **presentado una moción que se debatirá en el próximo pleno para que el Ayuntamiento de Altea se adhiera al Plan VIVE.**

Este jueves se ha dado a conocer en Altea por parte de la **Directora General de Innovación e Inclusión Educativa, Xaro Escrig y de los Diputados del Grupo Parlamentario Popular en Corts Valencianes, Joserra González de Zárate y Manuel Pérez Fenoll el Plan VIVE y las novedades sobre Educación** puestas en marcha, en una reunión dirigida a profesionales, asociaciones y personas interesadas.

Para poder formar parte de este Plan el primer paso debe ser la aprobación del Pleno de la adhesión al mismo. No podemos perder esta ocasión siendo **Altea actualmente el tercer municipio con el precio por m2 más caro de todos los municipios de la Comunidad Valenciana** y el 8º de España en el precio de los alquileres, lo que hace que especialmente nuestros jóvenes tengan casi imposible independizarse en nuestro municipio y tengan que irse de Altea.

La concejala **Rocío Gómez** explicaba: “Somos conscientes del problema de vivienda que existe en Altea y de la **necesidad de ser ágiles en la tramitación** de este tipo de planes para conseguir resultados lo antes posible y conociendo la lentitud de Compromís y PSOE, sobre todo cuando las propuestas vienen del Partido Popular, hemos creído oportuno y responsable por nuestra parte exigir que se pongan a trabajar con inmediatez”.

Después de **9 años de gobierno de Compromís- PSOE en Altea** y de 8 años de Botánic ha quedado latente la pasividad de ambos obteniendo como resultado que en Altea **no se haya desarrollado ninguna vivienda de protección pública.**

Queremos que se estudie por parte de los técnicos municipales y **se trabaje en el Consejo de Urbanismo** donde todos los grupos políticos y profesionales relacionados con la materia tienen representación. Se trata de un asunto muy relevante para nuestro municipio que requiere de la opinión y participación de todos. Es fundamental el adoptar verdaderas medidas en positivo y útiles, en lugar de imponerlas como la prohibición de dar licencias urbanísticas sin haber regulado con anterioridad y esperar a que el problema se haya agravado.

Altea, 19 de abril de 2024

Para **ampliar información** puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP.